

南区30周年イベント



心に響くハープの調べ



繊細な筆遣いに感動

〔6月29日〕

南区の区制施行30周年記念イベントが区内のホテルで開催されました。

当日は、1,024人の市民が来場し、ハープセラピストの小倉知香子さんのハープコンサートや作家の椎名誠さんの講演会を楽しみました。

また、ロビーでは定山溪在住の水墨画家和田終太郎さんの水墨画展も行われました。



旅で見たこと、考えたことを講演



オカリナとハープの融合した音色

パークゴルフで健康に

〔7月9日〕

区民パークゴルフ大会が、豊平川緑地左岸五輪橋コースで行われました。大会にはパークゴルフ愛好家88人が参加。晴天の下、参加者は日ごろの練習の成果を発揮し、ナイスショットが続出しました。



そう快な気分でティーショット！

災害に備えて

〔6月27日〕

南区消防総合訓練大会が、区内の大規模小売店舗駐車場で行われました。大会には消防団員218人が参加。大地震を想定した訓練に、団員たちは真剣に取り組んでいました。



日ごろの成果を大いに発揮

華麗にソーラン

〔6月22・23日〕

第11回YOSHAKOIソーラン祭りが行われ、澄川会場では地元南区のチームも力を合わせて踊りを披露しました。踊り子たちは、そろいの衣装で、元気に演舞し、会場を盛り上げていました。



色鮮やかな衣装で演舞

広告欄

